

## Lantania concluye la construcción del nuevo vial de conexión de Plasencia

- La nueva infraestructura viaria se ha abierto al tráfico con la visita de la presidenta de Extremadura

**Madrid, 12 de junio de 2024.** Lantania ha finalizado la construcción del nuevo vial de conexión de Plasencia (Cáceres) que conecta la circunvalación sur con la avenida de España, denominado Avenida de la Universidad de Extremadura. La nueva infraestructura viaria adjudicada por la consejería de Infraestructuras, Transporte y Vivienda de la Junta de Extremadura y que ha requerido de una inversión que ronda los 6 millones de euros, ha sido puesta en servicio hoy miércoles.

El acto de inauguración ha contado con la presencia de la presidenta de Extremadura, María Guardiola, el consejero de Infraestructuras, Transporte y Vivienda de la Junta de Extremadura, Manuel Martín Castizo, y el alcalde de Plasencia, Fernando Pizarro; quienes han estado acompañados por el presidente de Lantania, Federico Ávila, el delegado de Obra Civil de la empresa, Rubén Corral, y el jefe de grupo de obras de la zona suroeste, Javier Hurtado.

La compañía, en UTE con Excavaciones Justo Duque, ha construido un nuevo trazado de 482 metros de longitud de dos carriles por sentido, mediana, carril bici y aceras exteriores. Su totalidad discurre en terraplén, destacando la ejecución de un viaducto que permite salvar el arroyo Niebla y la calle Rambla de Santa Teresa (o carretera de Malpartida). La estructura tiene una longitud de 75 metros distribuidos en dos vanos de 37,5 metros cada uno.

Este nuevo vial favorece las conexiones de entrada y salida de Plasencia y propiciará una circulación más fluida. Mejorará la movilidad no solo en la ciudad del Jerte sino en los pueblos del entorno al conectar la Avenida de España con la ronda sur, que comunican con las carreteras N-110, EX-203, EX-208 y con la EX-A1, a través de la carretera de Malpartida de Plasencia.